

Las mujeres con discapacidad se enfrentan a dificultades mucho más graves tanto en la esfera pública como en la privada.

La tasa mundial de alfabetización de este grupo es de tan solo el 1%, según un estudio del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo. Según informa el Banco Mundial, cada minuto más de 30 mujeres sufren lesiones o contraen discapacidades graves durante el parto y, por lo general estas mujeres, cuya cifra oscila entre los 15 y los 50 millones, pasan inadvertidas

Barreras en: El acceso a una vivienda adecuada, servicios de salud, educación, formación profesional y empleo, y tienen más posibilidades de ser internadas en instituciones psiquiátricas. Presentan más barreras en la contratación, las tasas de ascensos, la remuneración por igual en el trabajo, el acceso a actividades de capacitación profesional, el crédito y otros recursos productivos, y rara vez participan en los procesos de toma de decisiones económicas

GENERO Y DISCAPACIDAD

